

■ **SANDBALL**

Les entreprises lancent la fête à Bourgines

Le Sandball Tour a démarré par un tournoi interentreprises, hier, sur l'île de Bourgines, à Angoulême. Ça continue jusqu'à demain.



Les participants, emmenés par le doyen Phil Messelet (plein centre), ont pris la pause en début de tournoi.

Photo AFP

Après une semaine de travail éprouvante sous la canicule, les salariés de 10 entreprises charentaises se sont offert un moment de détente, hier soir, sur le sable de l'île de Bourgines, à Angoulême. Beaucoup de bonne humeur et un peu de sport à l'occasion du tournoi interentreprises, qui a lancé le Sandball Tour 2017 organisé par l'Union Ruelle Mornac Handball et l'association Handballez-vous. Pour l'anecdote, c'est Atscaf qui a remporté le tournoi en battant Sogea en finale. Un peu plus tôt dans la journée, les écoliers étaient à la fête.

Le groupe COSA a conclu la journée par un concert.

Le tournoi de Sandball a proprement parlé démarre aujourd'hui dès 9 heures. Au menu: des parties où le spectacle et le jeu offensif prime sur la défense et l'esprit de compétition. Les contacts sont d'ailleurs interdits. Une soirée festive sera animée par DJ-Fonky vers 22h.

INFOS PRATIQUES.

Aujourd'hui à partir de 9h: tournoi de Sandball. Repas organisé dans la soirée (10€: entrée, poulet basquaise, dessert).

Ce soir à partir de 22h: soirée festive animée par DJ-Fonky M. Cocktail Events servira des cocktails personnalisés tout le week-end.

Demain à partir de 14h30: phases finales. Remise des prix vers 17h15 à l'issue de la finale. Equipages de 4 à 10 joueurs. Tarif: 70€/équipes.

Camping sécurisé pour héberger les participants accueillis dès ce soir (2€). Douches, buvette et restauration sur place. Inscriptions possibles sur place. Renseignements auprès de Pierre Besson (Tél. 06.03.09.51.60).